

Nota de Prensa

INIDE informa sobre el comportamiento del Índice de Precios al Productor (IPP) en enero de 2022

En enero, la inflación mensual del IPP fue de 1.35 por ciento (2.05 % en enero 2021). En tanto, la variación interanual resultó en 15.42 por ciento (4.08 % en enero 2021).

El aumento en el mes se debió principalmente por el alza de los precios básicos en los productos de los sectores de la Industria manufacturera (2.46 %), Agricultura, ganadería, caza y silvicultura (0.31 %), Pesca (4.99 %) y Explotación de minas y canteras (0.97 %), los cuales en conjunto aportaron 1.382 puntos porcentuales (pp.) a la variación observada. Por su parte, los precios en el sector de Suministro de electricidad, gas y agua (-0.49 %) mostraron disminución, lo que significó un aporte negativo de -0.032 pp.

Managua, 04 de marzo de 2022.

TODOS JUNTO@S, VAMOS ADELANTE...!
FUERZA DE PUEBLO QUE VENGE...!
UNIDAD PARA LA PROSPERIDAD...!
CON DANIEL, EL FRENTE, EL PUEBLO PRESIDENTE...!



CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

INSTITUTO NACIONAL DE INFORMACIÓN DE DESARROLLO
Los Arcos, Frente el Hospital Lenin Fonseca - Telf.: 22666178
<https://www.inide.gob.ni> - Managua - Nicaragua